

# Autor und Maler Georg Paulmichl erhält in Innsbruck Förderpreis

Der mit stattlichen 25.000 Schweizer Franken dotierte «Wolfgang Amadeus Mozart-Preis 1993» der Johann Wolfgang von Goethe-Stiftung Basel wurde vom internationalen Kuratorium dem Schweizer Autor Thomas Hürlimann zugesprochen. Die Verleihung der Auszeichnung der Johann-Wolfgang-von-Goethe-Stiftung Basel wird am kommenden Samstag im Alten Rathaus in Innsbruck erfolgen. Dabei erhalten drei weitere Künstler - darunter auch der Südtiroler Georg Paulmichl aus Prad - Förderungspreise. Der Schriftsteller und Maler Georg Paulmichl erhält die Auszeichnung für sein im Innsbrucker Haymon-Verlag erschienenenes Buch «Verkürzte Landschaft», das schon zwei Auflagen erfahren hat und das durch zahlreiche Lesungen, Hörfunksendungen, Filme und Theateraufführungen im In- und Ausland bekannt geworden ist und ein großes sowie begeistertes Publikum gefunden hat.